



## Gold für das 21. Jahrhundert: IBIS InGold verbindet traditionelle Werte mit modernen Zahlungsmöglichkeiten des InGold PAY®-Systems

28. August 2024, Prag – Das Unternehmen IBIS InGold, ein führender Händler von Anlagegold und -silber, hat einen weiteren wichtigen Meilenstein auf seiner Innovationsreise erreicht. Es knüpft damit an den Erfolg der Sparprogramme für Bürger iiplanGold® und iiplanRentier® sowie an die positive Resonanz der neuen mobilen Applikation zur Verwaltung der Goldkonten der Kunden, des Online-Transfers von Gold zwischen Konten und der Autorisierung von Auszahlungen vom Konto an.

IBIS InGold erweitert sein erfolgreiches Konzept der Investitionen in Edelmetalle und kündigt den Start des Pilotbetriebs des revolutionären Zahlungssystems InGold PAY® und des Firmengoldkontos iiplanMax® an. Damit erweitert es die Einsatzmöglichkeiten von Gold auch für alltägliche Transaktionen erheblich.

InGold PAY® ist die neue Marke des Unternehmens, die das von IBIS InGold geleitete Goldzahlungssystem identifiziert. Das System InGold PAY®, also das kontaktlose Bezahlen mit Gold, kann von allen Gewichtskontoinhabern, Bürgern und Unternehmen genutzt werden.

Das Gewichtskonto steht den Kunden bei den Sparprodukten iiplanGold® und iiplanRentier® zur Verfügung und wird Unternehmern von iiplanMax® angeboten. Für die Firmengewichtskonten wurde der Barren mit dem höchstmöglichen Gewicht ausgewählt, ein 400-Unzen-Goldanlagebarren der Schweizer Raffinerie PAMP, der speziell für IBIS InGold mit der VERISCAN™-Technologie hergestellt wurde.

*„Immer mehr Bürger und Firmen entdecken die unersetzliche Rolle von Gold für den Schutz ihres Vermögens. Mit unseren Produkten erhalten sie jedoch noch mehr – die Möglichkeit, Gold aktiv zur Begleichung ihrer Verpflichtungen und Ansprüche im Alltag zu nutzen, ohne dass ein Umtausch nötig ist.“*, betont Petr Špičák, Marketingdirektor des Unternehmens. *„Um kontaktlos online in Gold zu bezahlen, reicht es aus, über ein Gewichtskonto und die mobile Applikation IBIS InGold zu verfügen.“*

In der mobilen Applikation IBIS InGold steht allen Benutzern ein QR-Code mit der „Pay me“-Funktion zur Verfügung. Darüber hinaus können Firmen ein Terminal mit NFC-Technologie nutzen, das sie im „Starter“-Paket kostenlos erhalten. Anschließend kann jede Firma eine unbegrenzte Anzahl an Terminals für ihre Filialen, Kassen und Mitarbeiter auf ihr Firmenkonto iiplanMax® bestellen. Dank der innovativen InGold PAY®-Technologie kann jede Firma sofort Online-Inkassa von physischem Gold an einer unbegrenzten Anzahl von Orten gleichzeitig durchführen.

Zahlungen in Gold im Rahmen von InGold PAY® erfolgen online und zwischen Gewichtskonten gleicher Art auch völlig gebührenfrei. Darüber hinaus eliminieren diese Transaktionen die Differenz zwischen dem Kauf- und dem Ankaufspreis und bieten den Kunden eine sehr bequeme, vorteilhafte und sichere Möglichkeit zur Begleichung von Verbindlichkeiten und Forderungen.

Der Pilotbetrieb des Firmengoldkontos iiplanMax® und des Zahlungssystems InGold PAY® wurde im Juni dieses Jahres gestartet. Während dessen werden beide Produkte vollständig auf „Face-to-Face“-Goldzahlungen abgestimmt und im Laufe des Jahres 2025 rechnet IBIS InGold mit deren vollständigen Markteinführung.

## Für weitere Informationen kontaktieren:

---

### Mgr. Pavel Pokorný

pokorny@ibisingold.com

+420 777 741 443

---

## Über IBIS InGold

Das Unternehmen IBIS InGold, ist mit einer mehr als 25-jährigen Markttradition einer der führenden Händler für Anlagegold und -silber. Auf europäischer Ebene nimmt es eine führende Position im Bereich des Sparens in Edelmetalle ein. Gleichzeitig profiliert es sich als Pionier innovativer Lösungen für die Investition in Edelmetalle und verschiebt damit die Grenzen dieser traditionellen Branche.

Es bietet der breiten Öffentlichkeit ein einfaches und flexibles Sparen unter den Marken iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier® mit der Möglichkeit des schrittweisen Kaufs von Edelmetallen bereits ab 4 EUR. Die Produkte von IBIS InGold werden von fast 90 000 Klienten genutzt, wodurch das Unternehmen seine Position als zuverlässiger und vertrauenswürdiger Partner für Gold- und Silberinvestitionen festigt.

Das Unternehmen erneuert und modernisiert regelmäßig seine Produktpalette. Es verbindet traditionelle Werte mit modernsten Technologien, sodass die Klienten sichere Produkte mit extrem hoher Liquidität erhalten. Als Pioniere in der Branche bieten sie die einzigartige Möglichkeit von Überweisungen und Online-Zahlungen direkt in Gold.

IBIS InGold ist offizieller autorisierter Geschäftspartner der Schweizer Raffinerie PAMP und der britischen königlichen Münzprägestalt The Royal Mint. Diese direkte Handelskooperation mit der renommiertesten europäischen Raffinerie und gleichzeitig mit der renommiertesten europäischen Münzstätte garantiert allen Kunden die absolute Qualität des gekauften Anlagegoldes und -silbers und belegt die Bedeutung der Position von IBIS InGold im globalen Handel mit Edelmetallen.

Das Unternehmen IBIS InGold strebt gemeinsam mit seinen Geschäftspartnern, der PAMP- Raffinerie und der Münzprägestalt The Royal Mint nach den höchsten Standards der Fair-Trade-Prinzipien und sozialer Verantwortung.

